
Itaquaquecetuba, 25 de maio de 2022.

Relatório do Encontro para Alinhamento de Ações acerca da elaboração do
PLANO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – 2022/2025

Participantes:

Departamento Jurídico – Denise Almeida
Supervisão Escolar – Maria Cristina Perpétuo e Daniela David Delgado.
Núcleo de Formação – Davi Feliz da Silva
Gabinete– Dr Márcio Oliveira – secretário adjunto e Michel Pinto da Costa
Secretário de Educação: Lucas de Assis Costa

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano letivo de 2020, reuniram—se nas

dependências da Secretaria Municipal de Educação, Ciência, Tecnologia e Inovação, os

membros supracitados, para quinta reunião da Comissão Permanente do Plano Municipal de

Educação, prevendo ações para o período de 2022 a 2025.

A Supervisora Denise Almeida, trouxe para os membros a devolutiva acerca dos

registros que realiza para alimentar o Sistema de Monitoramento do Governo Federal de

acordo com ao arquivos de metas analisados por essa comissão em encontros anteriores.

A Supervisora Daniela David, fez uma breve explanação ao Secretário sobre como

esses arquivos foram organizados em estratégias e ações, realização e até a presente data e

projeção para nova gestão.

Foi apresentada também, a planilha de levantamento da demanda reprimida neste

ano letivo para a Etapa de Ensino Fundamental /Pré-escola, onde constatamos que há 290

estudantes de Infantil V fora da escola e 98 de Infantil VI em toda rede. Dado este que nos

traz a problemática de locais onde sejam prioritárias as construções ou ampliações escolares.

O membro da comissão, Michel Pinto da Costa, necessitou ausentar-se da reunião

para acompanhar uma ação específica nas dependências da Semecti. Contudo, deixará

disponível no grupo de comunicação desta comissão, os arquivos que contem as Metas do

PNE com os respectivos ajustes do foco da nova gestão (fase de finalização).

O vice-prefeito Vando, cumprimentou brevemente os membros da comissão e tomou

conhecimento de algumas ações já iniciadas por nosso grupo, inclusive quanto ao



pedido de auxilio para as adequações prioritárias que necessitamos fazer em virtude das

TACs (Termo de Ajuste de Conduta) celebrado entre a Prefeitura e a Promotoria de Justiça do

Ministério Público.

Na ocasião, ele se propôs a levar ao nosso Exmo. Sr. Prefeito, um Plano de Melhoria

Estrutural onde serão elencadas 03 (três) escolas prioritárias para possível ampliação ou

reforma partindo de questões como: 1 – facilidade de execução; 2 – demanda reprimida; 3 –

previsão de gasto orçamentário.

O Sr. Secretário solicitou à Chefe do Departamento de Supervisão de Ensino, Maria

Cristina Perpétuo para responsabilizar-se na coleta dessas informações e compilação dos

dados para a elaboração do Plano a ser apresentado ao Exmo. Sr. Prefeito de nossa cidade.

Lucas de Assis Costa, Secretário de Educação, explica aos membros que possuí um

plano de trabalho onde prevê a construção de 01 (uma) escola por ano em sua gestão, além

da solicitação junto ao governo municipal para um possível aumento de repasse à nossa

secretária, tentando chegar aos 28,5% de recursos financeiros municipais, mensalmente.

Outra ação a ser empreendida será a de abrir processo de licitação para contratação de

empresa terceirizada que possa abarcar as construções que se fizerem necessárias.

Para o próximo encontro os membros pactuaram em trazer os seguintes

documentos:

● Levantamento das escolas prioritárias para ampliações e reformas –

Supervisora Maria Cristina;

● Levantamento de crianças deficientes por tipo de deficiência, quantidade por

escola e demanda não atendida neste público (solicitação de informação

para contemplar as ações da Meta 4 PNE) – Supervisora Daniela – irá solicitar

ao DEE.

Dra Denise nos informou sobre a necessidade de notificar os proprietários dos

imóveis locados tanto das Creches Parceiras quanto das Escolas Municipais que possuem

prédio próprio para que esses providenciem as adequações necessárias ao funcionamento

das escolas dentro dos padrões mínimos exigidos.

Para essa questão, a Supervisora Maria Cristina sugere que o Departamento de

Engenharia seja o responsável neste processo de notificar os proprietários e acompanhar a

realização das reformas necessárias, criando modelo específico de notificação, visitas in loco

e estipulando prazos para execução.



Nada mais havendo a tratar, encerramos o encontro e aguardamos orientações para

condução dos trabalhos posteriores.


